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我国国防工业前景明朗 许多国家急需军备

鼓励陆军兵工厂增加产量

7 月 24 日，佐科维总统视察陆军兵工厂之后表示，我国必须积极发展
国防工业，因应当前国际市场的需要。

总统指示积极发展国防工业

7 月 24 日，国军总司令尤托·玛戈诺将军（Yudo Margo-
no）在万隆出席国军联合战术演练之后表示，国军在面临
2024 年大选之际必须保持中立。

尤托：国军在大选必须保持中立

【本报讯】佐科维总统
在 国 防 部 长 普 拉 波 沃
（Prabowo Subianto）、国企部
长 埃 里 克（Erick Thohir）、
东 爪 省 长 科 菲 华（Khofifah
Indar Parawansa）和 玛 琅 县
长萨努西（Sanusi）陪同下，

于 7 月 24 日 在 玛 琅 县
Turen 镇 视 察 陆 军 兵 工 厂
公司的弹药时声称，全球
国 家 正 面 临 弹 药 供 应 短
缺，因此陆军兵工厂公司
要抓紧机会提高生产量。

佐 科 维 总 统 透 露 说 ，

如今政府已从国家预算案
中，首先向陆军兵工厂公
司提供多达 7000 亿盾的国
家注资金，这笔资金用于
增加生产线。从之前的产
量 为 2 亿 7500 万 颗 子 弹 ，
如今增加到 4 亿 1500 颗子

弹或增加将近两倍。
他强调说，我国的国防

工业可以进一步发展，而且
其前景也非常明朗，不论弹
药、战车或其它军事装备等
都可供出口，以满足许多国
家对军备的需求。

如 悉 ，佐 科 维 总 统 当
天 先 到 玛 琅 县 Bululawang
传统市场进行视察，然后
又去参观陆军兵工厂公司
的弹药生产工坊和 Ranops
Maung 战术车辆等。

（Sm）

【本报讯】根据国防部官网于 7 月
24 日接获的消息，国防部长普拉波沃
（Prabowo Subianto）和外交部长蕾特诺
（Retno Marsudi）日前与法国外长和武
装部队部长进行了 2 + 2 会谈，探讨双
方在印太区域的合作前景。

在上述会谈中，普拉波沃、蕾特
诺、法国外长凯瑟琳·科隆纳（Cath-
erine Colonna）及 法 国 武 装 部 队 部 长
塞巴斯蒂安·勒科尔努（Sebastian Le-
cornu）讨论了多项的国防领域合作
事项。

该合作事项包括了实施国防科
技转移计划及采购国防主要武备系
统，这意味着印法两国将持续长久
的合作关系。

普拉波沃于 7 月 23 日晚间在雅
加达国防部办事处说：“我们非常满
意这次的会谈。我们看到印法两国
未来会有非常好的战略合作。”

在 军 事 教 育 领 域 中 ，普 拉 波 沃
也推动印尼与法国举行联合军演活
动。他说：“上述 2+2 会谈良好地进
行 。 而 且 印 法 两 国 之 间 的 合 作 关
系，尤其是在国防领域是在几十年
以来最好的。”

在 同 一 天 内 ，普 拉 波 沃 与 蕾 特
诺也在法国爱丽舍宮会见法国总统
马 克 龙（Emmanuel Macron）。 双 方 进
一 步 讨 论 了 有 关 采 购 国 防 主 要 武
备、科技转让、联合开发及共同生产
乃至国防安全问题。

普拉波沃说：“我要强调我国在
2020 年至 2024 年的国防政策原则之
一，即开发及推动国防领域的国际
合 作 ，包 括 与 南 太 平 洋 国 家 的 合
作。” （Ing）

【本 报 讯】7 月 24 日
（周 一），一 艘 从 东 南 苏
省 中 布 敦（Buton）县 的
Mawasangka Tengah 启 航 前
往 同 一 县 区 的 Mawasangka
Timur 的 渡 轮 ，航 行 至
Mawangsaka Tengah 湾 的 时
候 ，这 艘 满 载 48 名 乘 客
的渡轮不幸沉没。

根据联合搜救队当天
下午发出的消息，已经确
定 船 上 有 33 人 逃 出 生
天 ，同 时 也 确 认 15 人 死
亡。

此 前 的 消 息 说 ，该 船
载有数十名乘客，其中 16

人 被 确 认 遇 难 ，而 有 6 名
乘客幸存。

据 信 ，这 艘 船 沉 没 是
因 为 超 载 。 这 些 以 女 性
为 主 的 乘 客 刚 刚 结 束 参
加 中 布 敦 县 音 乐 会 的 活
动。

巴 务 巴 务 市（Baubau）
搜 救 站 主 任 巴 德 里（Su-
sandi Padli）表 示 ，这 艘 渡
轮 在 Mawasangka Tengah 启
航 时 运 载 着 参 加 音 乐 会
的一群女性乘客。他说：

“ 根 据 推 测 ，这 艘 渡 轮 在
Mawangsaka Tengah 湾 沉 没
是因为超载所致。”

他 继 续 说 ，受 害 者 被
紧 急 转 移 到 Mawasangka
Timur 镇 诊 所 进 行 身 份 确
认 。 搜 救 队 推 测 在 这 起
船 只 沉 没 事 件 中 仍 有 其
他受害者，目前正在进行
搜寻。

巴 德 里 说 ：“ 联 合 搜
救 队 正 在 使 用 救 生 艇 搜
寻其他受害者。”

根据一名生还的乘客
透露，上述渡轮总共有 48
人 ，生 还 者 有 33 人 ，但 其
中 的 27 人 获 救 之 后 立 刻
返回各自的住区。

（Irw）

【本报讯】佐科维总统
于 7 月 23 日适逢印尼儿童
节之际发表讲话。他通过
其私人推特账号说：“国家
最优秀的一代总是诞生在
为每个儿童提供宽敞的生
活空间，以使他们能自由
自在、聪明快乐及无忧无
虑地成长。”

因此佐科维希望全国
儿童受到保护，他也向全
国各民族阶层嘱咐称，大

家必须为我国儿童提供发
展的空间。他说：“为儿童
提供保护和发展的机会是
国家民族的未来希望。”

如 悉 ，7 月 23 日 被 定
为全国儿童节。这是为尊
重、保护及实现儿童作为
国家未来接班人的应有权
利。即便如此，最近几年
仍出现对儿童实施暴力的
许多罪案。不仅如此，还
有许多的儿童在不适当的

环境中成长和生活。
印尼儿童保护中央委

员 会（KPAI）的 记 录 称 ，
2023 年 1 月 至 6 月 期 间 接
获 1600 起儿童遭受暴力事
件的报告。其中有 400 起
案件是向儿童实施性侵的
罪行。

据 悉 ，印 尼 儿 童 保 护
中央委员会也发现向儿童
实施违反道德、暴力及欺
凌的案件。因此本委员会

表明这一切儿童暴力案子
已列为令人担忧的紧急状
态中。

印尼儿童保护中央委
员会副主席查斯拉（Jasra-
Putra）说：“儿童暴力事件
已在全球频繁出现。我们
在本国已接获数千起投诉
案。我们相信在国外肯定
仍 有 许 多 还 未 揭 发 的 案
情。”

（Ing）
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总统祝福儿童节冀全国儿童受保护

中布敦县渡轮因超载沉没海底中布敦县渡轮因超载沉没海底
参加音乐会乐极生悲 15人死亡33人生还


